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Presenti

Partecipa il Segretario Generale Dott. Andrca Varveri

Presiede la seduta il Presidente Sig. Enrico Scozzarclla.-

12 GRECO FILIPPA
11 BRUNO ANGELO
10 CASTORO ANTONINO
9 BIUSO CARLO
8 TELARO GAETANA
7 BONANNO LUCA VALERIO
6 CAPUANO ENRICO
5 AUZZIONO CARMELO
4 SCOZZARELLA ENRICO
3 DRAIA'ANTONINO
2 PECORA SARA
1 D'ANGELO FILIPPA

CONSIGLIERI

L'anno DUEMILAVENTI, il giorno QUATTRO del mese di NOVEMBRE alle ore 17,10, in
sessione ordinaria , risultano all'appello nominale:

OGGETTO: Mozione - Atto di indirizzo all'Amministrazione Comunale finalizzato alla
sospensione del pagamento della TARI per le attività commerciali - Prot.
n. 0015552 del 27-10-2020 .
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Il Consigliere Bruno, illustra i contenuti della mozione.

Consigliere Bruno: " Ritengo che in questo momento storico occorre dare un segnale forte alla

nostra comunità".

Consigliere Auzzino: " Ho ascoltato la lettura della mozione del Consigliere Bruno. Concordo sulla
visione e sulle cose dette dal collega Bruno. Il Covid sta mettendo in grande difficoltà tutti i
commercianti. Sospendere i pagamenti della TARI significherebbe aumentare le difficoltà ai
commercianti, che il prossimo anno si ritroverebbero a pagare il tributo per due anni. Più che di
sospensione, dovremmo parlare di totale esenzione per i commercianti. E1 un discorso che può essere
affrontato in Commissione Bilancio e coinvolgere il Responsabile del Settore Finanziario.".

Consigliere Capuano:" La mozione , manca di alcuni elementi essenziali. Il mancato invio ai
Consiglieri. Vorrei ricordare, che già i commercianti fruiscono della rateizzazione , come finanziare
questa sospensione . Ci sono attività che durante il periodo di lockdown hanno, comunque continuato
a tenere aperte le proprie attività commerciali, producendo un reddito. Credo che un

approfondimento nella competente Commissione sia necessario".

Consigliera Telaro: " Ritengo che i margini di discussione dell'Amministrazione siano molto limitati
, perché trattasi di somme già iscritte in bilancio. Ritengo necessario il passaggio , già riferito dai
miei colleghi di maggioranza, in Commissione per ogni utile approfondimento. Qui c'è in gioco il
benessere della nostra comunità. Occorre necessariamente approfondire il tema per agire con

serenità".

Consigliere Bruno: " Ho ascoltato tutti con attenzione. Non siamo tenuti a dare copertura finanziaria
quando presentiamo una mozione . Sono d'accordo con il Consigliere Auzzino , quando dice che
sarebbe meglio azzerare il pagamento della Tari quest' anno . Noi rappresentiamo i cittadini ed a loro
dobbiamo dare risposte . La discussione in commissione no esula dalla votazione della mozione. Non
ci sentiamo populisti in questa mozione! I bisogni dei nostri commercianti sono reali, Mentre noi
discutiamo, le nostre attività commerciali attendono le nostre decisioni. I cittadini aspettano . Non

vedo quali siano le difficoltà di votare questa mozione".

Sindaco : " Con il Fondo perequativo quei tributi non versati sono coperti, quindi, i commercianti
non dovranno pagare tali tributi. Noi siamo stati molto vicini alle attività commerciali . I comuni
sono, ovviamente, in sofferenza. Noi abbiamo fatto pagare la Tosap e la Cosap ai commercianti Ed
agli ambulanti. I nostri bilanci sono rigidi e quando mancano delle risorse i contraccolpi sono

evidenti.
Chiedo, invece, ai Consiglieri di farsi carico di iniziative volte alla modifica delle norme sui rifiuti e
sulla relativa tariffazione che abbia la connotazione della strategicità. La Commissione, a mio avviso,

è la sede naturale per approfondire la questione".

OGGETTO: Mozione - Atto di/indirizzo all'Amministrazione Comunale • finalizzato^alla
sospensione del pagamento della TARI per le attività commerciali -' I'rot.'- n,
0015552 del 27-10-2020.•-" "• ^^.'.'-'.   ' ""'-.



Consigliere Bruno : " Ritengo che la nostra mozione non sia superata . Ritengo, pertanto, sia

necessario votarla".

II Consigliere Capuano, data lettura dell' atto deliberativo della Giunta Comunale sul Fondo
perequativo, rivolgendosi al Presidente, chiede il rinvio in Commissione della mozione.

Consigliere Bruno : " Lasciamo ferma la mozione e chiediamo alla Presidenza di metterla ai voti ".

Consigliere Auzzino :" Non vedo apertura da parte dei gruppi di minoranza ".

Consigliere Capuano : " Anticipo il mio voto contrario alla mozione , non per la sostanza ma per la

forma e le modalità con cui è stata presentata ".-

A questo punto, il Presidente pone ai voti per appello nominale, il punto n. 7 ali' ordine del giorno

con il seguente esito:

Presenti n 12

Favorevoli n 4 ( Biuso-Bruno-Castoro e Greco)

Contrari n 8

La proposta viene respinta .-

Il Presidente, su proposta del Consigliere Capuano , pone ai voti la trattazione del punto in oggetto

in 3 Commissione, con il seguente esito:

Presenti n 12

Favorevoli n 11

Contrari n 1 ( Bruno).

Per effetto dell'esito della superiore votazione, accertato con l'assistenza degli scrutatori, il punto

viene rinviato per la trattazione in Commissione.

La seduta è chiusa alle ore 20:13.-



Al Presidente del Consiglio Comunale
Ai Consiglieri Comunali

Al Sindaco
i:-Di Valguarnera

MOZIONE

Oggetto: Atto di indirizzo all'Amministrazione Comunale ed al Consiglio Comunale, ognuno
per le rispettive competenze, finalizzato alla sospensione del pagamento della TARI per le
attività commerciali

Proponenti: Castoro Antonino, Bruno Angelo, Greco Filippa, Biuso Carlo

Visto l'art 12 dello Statuto comunale approvato con delibera del consiglio comunale n. 119
del 17.11.2003;

Visto il regolamento per il funzionamento del Consiglio Comunale approvato con delibera
consiliare n. 60 del 27/09/1995;

'f H
|| Visto che in questi giorni sono state recapitate a tutti i privati cittadini e di conseguenza
; Sanche alle attività commerciali, le bollettazioni inerenti il pagamento della TARI per l'anno
! j2020
il
| |Ritenuto di dover dare un forte segnale di aiuto alle attività commerciali presènti sul nostro

territorio in questo momento storico particolarmente complesso

Tenuto conto di quanto è stato previsto nell'ultimo D.P.C.M. varato il 25/10/2020 in materia
^di esercizi commerciali ed in particolare considerato che' teli attività dovranno chiudere ogni

:i "';giorno entro le ore 18,00.
I '&•

Tenuto conto che ciò determinerà inevitabilmente una grande, crisi del settore.dovuta alle
mancate entrate e che tale situazione provocherà ulteriori danni economici alle già esigue
economie dei commercianti valguarneresi

Per quanto sopra esposto, 1 sottoscritti Consiglieri Comunali

PROPONGONO
i ^'

|quale atto di indirizzo all'Amministrazione Comunale ed al Consiglio Comunale, ognuno per 1$
lrispettive competenze, di prevedere la sospensione del pagamento del tributo TARI a tutte le

attività commerciali presenti sul nostro territorio comunale.:

Si chiede alla S.V. di incardinare la presente mozione al prossimo consiglio utfieTì

Valguarnera, 26/10/2020



II sottoscritto Segretario Comunale, visti gli atti d'ufficio;

ATTESTA

Che la presente deliberazione, in applicazione della legge regionale 3 dicembre 1991 n. 44,
pubblicata all'Albo pretorio dell'Ente per quindici giorni consecutivi daled è
divenuta esecutiva il giorno

decorsi dieci giorni dalla pubblicazione (art. 12, comma 1);

a seguito di dichiarazione di immediata esecutività.

Valguamera Caropepe 

IL SEGRETARIO COMUNALE

II sottoscritto Segretario Comunale, visti gli atti d'ufficio;

ATTESTA

Che la presente deliberazione, in applicazione della legge regionale 3 dicembre 1991 n. 44, é
stata affissa all'Albo pretorio del Comune in data 29-12-2020 per  rimanervi quindici giorni
consecutivi (ari. 11, comma I,come modificato dall'ari. 127, comma 21, della 1. r. 17/04).

Valguamera Caropepe 

II Responsabile Ufficio SegreteriaIL SEGRETARIO COMUNALE

IL CONSIGLIERE ANZIANOIL PRESIDENTEIL SEGRETARIO GENERALE
F.to:Filippa D'AngeloF.to:Enrico ScozzarellaF.to:Dott. Andrea Varveri


